
ESTADO DE RONDÔNIA
. PODER LEGISLATIVO MUNICIPAL

CÂvTnu MUNICIPAL DE PRESIDENTE MEDICI

ATA No 01112019 da 07a Sessão Ordinária da

Municipal de Presidente Médici/Ro.

Nona Legíslatura da Câmara

Presidente: MARTA CUSTODIO V.S NOVATS

Vice-Presidente: GESAEL ALVES

1A Secretário: JoSÉ ANTÔNIo DE SoUzA

20 SECTEtáriO: ANTÔNIO FRANCISCO BEZERMv

As 09h03min, do dia primeiro de abril do ano de dois mil e dezenove
(01'04.2019). Reuniram-se no plenário da Câmara Municipal de
Presidente Médici/RO, sito à Rua Padre Adolfo, no 2Sg0, para dar início
à Sétima Sessão Ordinária da nona Legislatura, sob a presidência do
Excelentíssimo Senhora Vereadora Maria Custodio V.S Novais. A
vereadora/Presidente Maria Custodio V.S Novais pediu ao Vereador
Mário César Nunes que fizesse a Oração de abertura dos trabalhos.
Em ato contínuo, a Vereadora/Presidente Senhora Maria Custodio V.S

\-/ Novais solicitou ao Segundo Secretário Vereador Antônio Francisco
Bezerra para que procedesse à chamada dos Senhores Vereadores. O
1o Secretário José Antônio de Souza constatou a presenç a de I (sete)

Excelentíssimos Senhores Vereadores: Amaurilio Francisco de Jesus,
Antônio Francisco Beserra, Benedito AIves da Cruz, Gesaet Alves,
Handerson Brito dos Santos, Mário Cesar Nunes e Maria Custodia V.

da Silva Novais. Havendo Quorum legal, a Presidente declarou aberto
a 074 Sessão Ordinária da Câmara Municipat. A Presidente Maria

Custodio V.S Novais justificou a ausência do Vereador Jaderson

Colares da Rocha que estava na capital a trabalho da Câmara, e
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registrou a Presença do Vereador José Antônio de Souza. A presidente

colocou em discussão a ata no 010t201g da 060 sessão ordinária, após
ser discutida foi colocada em votação, sendo aprovada por

unanimidade de votos dos Senhores. A Presidente Maria Custodio V.

s Novais pediu a retira do projeto No 02712019 por falta de pareceres

de comissões. A Presidente Maria Custódio V.S Novais solicitou ao 1o

secretário José Antônio de souza para que procedesse a leitura da

Ordem do Dia Leitura do Projeto de Lei no089/2019 de autoria do poder

Executivo, Leitura do Requerimento No 01/2019 de autoria do vereador Toin
da Máquina-PV, Leitura do Requerimento Conjunto noO3l2}1g de autoria dos
vereadores : Toin da Máquina -pV e José Antônio de souza- MDB, Leitura
do Requerimento no 0412019 de autoria da vereadora Maria Custodio V.S

Novais, Leitura do Requerimento N" 005/2019 de autoria da vereadora Maria

Custodio V.S Novais e Leitura do Requerimento no 00G/201g de autoria da

vereadora Mária Custodio V.S Novais. Terminado a teitura da Matéria da
ordem do Dia, a Presidente passou para os pronunciamentos da

Tribuna Popular. A Professora Maria Vanderli Moraes fez o uso da

Tribuna: "Falar do Projeto que tenho em mente a algum tempo que é
em relação aos ldosos, que hoje em dia é uma grande parte da

população, que é a criação do condomínio para ldosos. A presidente

Maria Custodio Venâncio da Situa Novais concedeu o uso da Tribuna

ao Excelentíssimo senhor Handerson Brito dos santos , por oito

minutos, cumprimentou a Mesa, seruentuários da casa, púbtico

presente, conuidados e disse: " Quero parabenizar a professora

Vanderli, que ela seja de inspiração para outros munícipes para

apresentar ideias. Falar do fato ocorrido, que muitos crítica mais de sua

zona de conforto, sem conhecer sua real ideia. Quero dizer sobre a

ação beneficente da lgreja Catolica e que a avenida ficou intransitável,

mais estamos dispostos a ajudar em algumas atividades. Falar dos

comentários que fazem dizendo que são feitas benfeitorias em alguns
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lugares e outros não, julgam sem ao menos ver que tem seu tempo,

sem conhecer realmente os fatos. E que independente dos comentários

estamos aqui para ajudar a comunidade." A presidente Maria Custodio

V.S Novais concedeu o uso da Tribuna ao Excelentíssimo Senhor

Amaurilio Francisco de Jesus por oito minutos, cumprimentou a Mesa,

seruentuários da casa, público presente, conuidados e disse: Etogiar
a Professora Vanderli que apresentou sua ideia. Falar dos conceitos da

educação e que tem que ser buscada cada dia mais. Estamos em um

tempo sem civilização, onde se julgam e criticam nas redes sociais.

Falar dos vereadores se ao menos sabem o papet do vereador. E a
educação e o pilar para uma pessoa. Dizem que nos vereadores

queremos nos aparecer, e isso não é verdade, pois há um mal habito
que criaram que e sair denegrindo e criticando nas redes sociais e
rádio. Dizer que felizmente aqui na câmara há respeito, há educação,

que os vereadores se respeitam. Então é inadmissível que alguns

criticam nas redes sociais, que nos vereadores não precisamos estar

expondo tudo em redes sociais, pois isso não é civilizado. Dizer que

quem quer fazer suas campanhas que façam mais sem falar mal dos

vereadores atuais. E Parabenizar a secretaria de obras, seruidores e

secretario que já estão fazendo os patrolamentos. A Presidente Maria

Custodio V.S Novais concedeu o uso da Tribuna ao Excelentíssimo

senhor Mário césar Nunes por oito minutos, cumprimentou a Mesa,

seruentuários da Casa, público presente, convidados e disse: "Falar

que acabo esquecendo de muitas coisas, inclusive alguns fatos ditos.

Já havia dito que não iria falar sobre os comentários em redes sociais.

E digo que isso é umas das partes sujas da política.Fiz uma aula na

na igreja que falava sobra alianças, que é um compromisso que se faz

para depois passar para o anel, no caso de quem usa, e temos que

mostrar com quem se faz essa aliança. E o professor citou que na
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politica tem alianças, mais logo se desfazem e as vezes feitas com

interesse, diante disso não podemos acreditar, pois as partes podres

da politica são as que mais fazem alianças. Dizer sobre minha ida para

Porto Velho em 2018 e que falava do Projeto da Creche da 30 ldade e

de repente algo desse projeto pode se modificado diante da ideia da

professora hoje exposta aqui. E dizer que creche é um lugar que além

de cuidado é de se interagir, irá ser semanalmente, porem opcional,

que esse projeto seja usado para junção. Estive em Porto Velho em

uma reunião com o Consultor de Saúde, a CNN deu curso no Estado

falando de programas que poderiam se reavivados. Falar dos recursos

que podem ser disponibilizados para melhoria de equipamentos

modernos e a financeiro da saúde, pois sabemos que não da para ficar

da forma que está, ainda mais sabendo que existe meios para melhoria.

A Presidente Maria Custodio V.S Novais concedeu o uso da Tribuna

ao Excelentíssimo Senhor Antônio Francisco Bezerra por oito minutos,

cumprimentou a Mesa, serventuários da Gasa, público presente,

convidados e disse: " Falar dos vereadores que não trabalham e não

veem o que fazemos. Passei os vídeos de um rupaz que está

denegrindo a imagem dos vereadores, que está fazendo isso somente

para se aparecer. Parabenizo o Prefeito e vi que o Cemitério já está

bem iluminado. Dizer das ponteE que já foram feitas, e que as não

foram feitas que faltou material, e o tempo não estava permitindo, mais

que já estão atrás para sanar os problemas. E dizer do patrolamento

que estão adiantando e parabenizar. A Presidente Maria Custodio V.S

Novais concedeu o uso da Tribuna ao Excelentíssimo Senhor José

Antônio de Souza por oito minutos, cumprimentou a Mesa,

serventuários da Casa, público presente, convidados e disse: " Fala

que é gratificando ver a população acompanhando pelas redes sociais

e pelo programa de radio informativo do Legislativo, muitas vezes
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vemos uma minoria de pessoas querendo representar a população, e
quando está proxima a política aparece muitos querendo ser a salvação
da pátria. E muitos que passaram aqui não conseguiram a reeleição,
pois não conseguiram mostra a realidade nem ser fiel a população. Fata

que ser vereador vai além de muitas atribuições que pensam, pois

temos que correr atrás de autoridades estaduais e federais buscando
recursos para população. E tem alguns que ficam apenas nas redes

sociais prometendo o que talvez não irá conseguir cumprir. Eu ando na

zona rural de cabeça erguida, pois sei que nunca enganei meus

eleitores. Fala que esteve com o vice-Prefeito visitando o distrito de
Riachuelo, onde foi em casa de vários moradores, na casa do
administrador Lei e parabenizo pero brilhando trabalho. Fala que ira
esta essa semana com Deputado Laerte e novo chefe do DER para

atender a população da 70 linha. E quero dizer a Professora Vanderli
que as administrações do município têm obrigação de investir nos
projetos sociais, para melhor atender o município, pensando também
no futuro de nossa população. A presidente Maria custodio v. s Novais

concedeu o uso da Tribuna ao Excetentíssimo Senhor Gesael Alves
por oito minutos, cumprimentou a Mesa, serventuários da casa, público

presente, convidados e disse: "Falar da comunidade reivindicando seus

direitos paru sanar o problema na ponte que está dificultando a

passagem do ônibus escolar. A ponte da 110 do são José que está

sendo finalizada acabando com as dificuldades que tinha. Falar dessa

semana, parabenizar o Vereador Benito que acompanha alguns pais

de alunos da escola para arrumas transporte. Falar das criticas que

alegam que os vereadores não visitam hospital que estão fazendo para

se aparecer. E que vez de fazer vídeos da ruina que tragam ideias, pois

todos nós queremos melhoria. A Presidente passou a presidência ao

Vice-Presidente para iazer uso da tribuna, cumprimentou a Mesa,
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seruentuários da casa, público presente, convidados e disse:
"Parabenizar no Dr. Valter que sugeriu de iniciar transmissão ao vivo
pelo facebook antes de termos todos os equipamentos. Trazer em

memoria o trabalho do Vereador Benito que não está totalmente

recuperado e mesmo assim está trabalhando se empenhando,

agradecemos a Deus por ter um vereador como o Benito. Dizer que

acho injusto esta casa de Lei ser tratada de qualquer forma sabendo
da índole de cada um. Quero parabenizar aprofessora Vanderli por sua
ideia exposta. Elogiar o vereador 1o Secretário José Antônio de Souza
que busca melhorias para o distrito de Estrela de Rondônia. Sabemos
de muitas questões que expressam para denegrir a imagem dos
vereadores, mais dizer que nos fazemos que nossas funções, e que em
momento algum fomos omissos em colocar as devidas funções de cada
um. Falar dos dois requerimentos de minha autoria, mais são méritos
do Presidente do sindicato que vem para jovens e mulheres, que

solicite que busque interferir com federais, esta que aloque recursos
para suprir necessidades para suprir o que o município não consegue.
sobre as diárias liberadas para vereadores, digo que libero com a
consciência limpa pois sei que todos vão em busca de recursos para

melhoria de nosso município. euando os munícipes veem alguma

deficiência e criticam, em vez de fazer isso deveriam buscar saber o

que realmente está sendo feito. Dizer sobre os vídeos que circulam nas

redes sociais que se tome providencias, o jurídico está ausente mais

que irá averiguar as medidas cabíveis. E que temos que começar a

querer ser tratados da forma correta. pois há mais de uma pessoa se

sentindo ameaçada. E digo que essa presidência estará tomando as

providencias para melhor estabilidade para trabalho. A Presidente

Maria custodio v.s Novais, coloca em discussão e votação o
Requerimento No00112019 de autoria do vereador Toin da Máquina,

\./
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sendo aprovado por unanimidade de votos dos senhores vereadores.
A Presidente Maria custodio v.s Novals, coloca em discussão e
votação o Requerimento Conjunto No OO3/20í 9 de autoria do Vereador
Toin da Máquina e José Antônio de souza, sendo aprovado por
unanimidade de votos dos senhores vereadores. A Presidente Maria
custodio v.s Novais, coloca em discussão e votação o Requerimento
No004/2019 de autoria da vereadora Maria custodio v.s Novais, sendo
aprovado por unanimidade de votos dos senhores vereadores. A
Presidente Maria custodio v.s Novais, coloca em discussão e votação
o Requerimento No005/2019 de autoria da vereadora Maria Custodio
v.s Novais, sendo aprovado por unanimidade de votos dos senhores
vereadores. A Presidente Maria custodio V.s Novais, coloca em
discussão e votação o Requerimento Nooo6/201g de autoria da
vereadora Maria custodio v.s Novais, sendo aprovado por

unanimidade de votos dos senhores vereadores. A Presidente Maria
custódio v.s Novais, cotoca a disposição da comissão de Justiça e
Redação o Projeto de Lei Noo8g/2019 d.e autoria do Executivo

Municipal. A Presidente coloca a disposição dos Senhores Vereadores

o Balancete do Fundo Municipal de Saúde Janeirol20lg. A presidente

Maria custodio V.s Novais pede ao 1o secretário José Antônio de

souza que fizesse a Leitura do convite GDAFl2olg, do Deputado

Adelino Folador e o convite da Bo conferencia Municipal de saúde.
Estavam presentes na sessão a Senhora Diretora do Poder Legislativo a

Rozária Barros Enis, Procurador Juridico João Valdivino dos Santos e

demais servidores: Derick, Roberto pereira, Marilene s. dos santos e
Elizzie Daiane Porfirio Bezerra. Terminou a sessão quando era

11h24min horas, não havendo nada mais a ser tratado, em nome de

Deus, o Presidente encerrou a presente sessão. Eu, Elizzie Daiane

Porfirio Bezerra, Assessor de Finanças e orçamento, Recursos

\,/
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Humanos e Geral Pessoal. Transcrevi, esta Ata, que é
expressão da verdade, para tanto, a Mesa Diretora e
vereadores deste Poder Legislativo presentes nesta sessão,

a pura

demais

assinam

ata.AS pagrnas enumeradas da presente

PLENÀRIO \\CÀCIIJDA PENHA DE AIIREU,,, 01 de abril de 2019.
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